

親子カラーテストの記録から

ふゆやす ちゃう おやこ じっし
冬休み中の「親子カラーテスト」の実施

ありがとうございました

判定の結果をまとめたところ、昨年度よりも「きれい！」の割合がふえ、「がんばれ！」の判定の人が減っていました。(ヤッタネ！)

ただ、「きれい！」の人気がもっとふえ、「がんばれ！」が0になることが目標です。

歯は一生使う大切なものです。やってみて分かったみがき残しの部分を意識して、毎日の歯みがきをがんばりましょう。

【親子カラーテストの判定結果】

	きれい！	おいしい！	がんばれ！
1年	0	8	2
2年	1	9	6
3年	3	5	3
4年	3	4	6
5年	3	8	2
6年	5	8	3
合計	15	42	22
(%)	(18.8)	(52.5)	(27.5)

判定なし 1

やってみての感想

外がわの3番目がみがけていなかったので、こんどから外がわの3番目をきれいにみがきたいと思いました。 (3年)

おくばのよごれがあったので、おくばをていねいにみがいた。すっきりした。
しあげをしてもらいます。 (1年)



前よりは赤い所が少なかったので良かったです。でも、かみ合わせはやっぱり赤くなるのでしっかり後ろまでみがきたいです。

赤くすることで、しっかりみがこうと思いました。 (6年)

上の前歯の外側が少し赤くなっていたので、これからは、歯ブラシの向きをかえてキレイにみがきたいとおもいました。 (5年)

どこにみがき残しがあって、どうみがくとキレイになるのかがわかつた人がたくさんいました。

やってみて外側の方がみがけていなかったので、これからはそこをもう少しきれいにすることを意しきしてみがいたり、かみ合わせのくぼみに歯ブラシが入りにくくて、みがきづらかったので、そこを注意してみがいてみがいたりしたいです。 (4年)

はぐきとはのあいだがきれいにみがけていませんでした。すみすみまできれいにみがこうとおもいます。 (2年)

かなり赤かったので、これからはもっと長いじかんみがきたい。 (1年)

みがきのこしがけっこうあったから、今からきれいにすみすみまでみがこうと思いました。

おとなのはが赤くなっていたので、もっとちゃんとみがこうと思いました。 (2年)

